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理
事
長 

辰
田
直
久 

今年度も年末恒例の門松製作を行いました。町内をはじめとし、

広島市、出雲市、浜田市、江津市等の各地域から大・小併せて約 103 対の注文をいただきま

した。年々材料の確保が課題となっていますが、地域の方や各機関からのご協力をいただき、

今年も材料を集める事ができました。利用者・職員の協力体制のもと良いスタートが切れたと

思っています。完成した門松は１２月の中旬から下旬にかけて無事出荷する事ができました。 

ご注文いただいた皆様、本当にありがとう 

ございました。これからも、門松の伝統を引き 

継ぎながら皆様に幸せを届け 

られるよう、頑張っていきた 

いと思います。  

 （三浦 健史） 
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11/21(木) いずみの

11/25(月) 就労継続支援 B

型 

11/29(金) 生活介護 

↑日和大元神楽団の皆様 

による神楽「塵倫」 

12 月 

11 月 

 １２月２１日（土）、令和最初のクリスマス会を開催しました。 

「市木フィットネスフラダンス」の皆様によるフラダンスや、「日和大元神楽団」の子供たちに

よる神楽の上演もあり、盛りだくさんの豪華アトラクションに利用者のみなさんはとても喜ばれ、

感激されていました。 

今回のクリスマスプレゼントは、プレゼント交換風のスタイルにチャレンジしてみました。じゃ

んけんゲームで各々が選択した賞品を曲に合わせて回し、曲が止まった時に持っていた賞品をもら

えるというものです。みなさんルールにそって上手に回され、とても盛り上がっていました。 

 また、生活介護の活動で作った芋餅なども美味しくいただき、みなさんの満足そうな 

表情が見られ、充実した会となりました。  （森脇 涼） 

 

↑飾り付け 

↓プレゼント交換 
市木フィットネスフラダンス

の皆様によるフラダンス↓ 

全ての日程で、天候に恵まれました。車中では

紅葉した景色を見たり、ワイワイ盛り上がってい

たので、あっという間の移動時間でした。 

目的地に着くと、みなさん限られたお小遣いの

中でしたが、時間いっぱいお買い物も楽しまれて

いました。 

今後も、みなさんが楽しめる活動を計画してい

きたいと思います。     （中村 貴之） 
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11 月 30 日（土）、利用者さん 77 名、ご家族 26 名、職員 31 名の総勢 

134 名の参加により、いこいの村しまねで「三者合同交流会」を開催しました。 

 美味しい食事を堪能しながら、利用者さん、ご家族の皆様、職員による「カラオケ」 

や「踊り」、「ハンドベル」、「ふるさと合唱」など盛り沢山の出し物を披露されました！特にカラオ

ケでは、自治会長さん自らステージに上がって踊られ、大変な盛り上がりを見せていました♬ 

はずれなし  のくじ引き大会では、令和元年度の新米他、パンや焼き菓子、旬の野菜、職員給食 

無料券といった愛香園事業部独自の主力商品も並び、豪華景品尽くしでした✨どんな

景品が当たるかワクワク・ドキドキしたり、景品が当たってニコニコ笑顔になったり、

みなさんのたくさんの表情を見ることができました  

多数のご参加により、終始賑やかで楽しい交流会となりました。 

（服部 吏沙） 

 

 

 

いずみの里オリジナルの切り干し大根作りは、利用者

さんのフットワークも良く順調に進んでいます。収穫し

た大根を丁寧に洗い、皮をむき、定形にカットし、乾燥

の工程を経て袋に詰め、衛生面には特に気配りしていま

す。みんなの栽培管理の熱意が伝わり、大根の品質は

上々！両手で抱えるようにしないと持ちきれないくらい

です！！大根１本で重さが７㎏あるものもあり、約３袋

分の製品となります。今年度は生食用の大根にも積極的

にチャレンジしており、給食の食材や、地元大型店等に

１０００本超販売し、地産地消拡大に努めています。 

また昨秋、極・早・晩生種の 3 種類の玉ねぎ苗を植え

たので、5 月中旬から順次収穫予定です。 （和田 清文） 

 

↓一本の重さなんと７㎏❣ 

↑順調に育っている玉ねぎ 
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                      11 月 22 日（金）、川本消防署石見出張所のご指導の 

もと、消防総合訓練と救急講習を行いました。 

避難通報訓練では、利用者さん・職員計 86 名が参加し、 

消防計画に基づいた訓練を実施しました。今回は館内放送についての気づきがあり 

ましたので、再度訓練を実施して検証する予定にしています。 

 また、消火訓練では水消火器を使用し、主に在宅の利用者さんと職員を対象として、 

消火器の操作訓練を行いました。 

            その後、職員 13 名を対象に救急講習として、心肺蘇生法とＡＥＤの操作方法に

ついて学びました。 

            今回の訓練と講習を通して、災害や事故を未然に防ぐことはもちろんですが、万

一の災害や事故発生時の応急手当、自主救護能力の重要性を再認識することができ

ました。被害を最小限にとどめる対策を講じ、不測の事態にも適切な行動がとれる

よう、今後も継続して訓練を重ねていきたいと思います。 

                                          （笹田 佳孝） 

 

職業指導員 森原真也 

生活支援員 寺坂 恵 

以前は、精神科病院で

作業療法士として働いて

いました。現在は愛香園

のスタッフとなり、たく

さんの事を学ばせていた

だいています。 

精一杯頑張りますので

よろしくお願いします。 

 

（令和元年 11 月 1 日～12 月 31 日） 

相談・要望 件数 苦情 件数 

相談・要望に関すること １   

計 １ 計 0 

 
今回は相談・要望に関する訴えが 1 件ありまし

たが、苦情についてはありませんでした。 

相談・要望に関する内容は、趣味の物品を購入す

るために施設外実習へ参加し、収入を増やしたいと

いうものでした。実習に参加するために必要な条件

を本人に説明し、日中活動を通じて実習評価をして

いく旨を伝えたところ、納得されました。今後も相

談者に対して明確な解決方法を助言できるよう、取

り組んでいきたいと思います。 

        （苦情受付担当者 椿 尚子） 

私は野菜を食べるのも

作るのも好きで、これまで

野菜についての勉強をし

てきました。 

これから利用者さんと

共に、愛香園の野菜作りに

励んでいきたいと思いま

すので、よろしくお願いし

ます。 

調理員 下谷奈美恵 

早く仕事に慣れ、み

なさんと一緒に給食事

業に取り組んでまいり

ます。 

ご迷惑をおかけする

こともあると思います

が、頑張りますのでよ

ろしくお願いします。 

 

 

                     

明けましておめでとうございます！  

さて、皆様はどのようにお正月を過ごされましたか？ 

暖冬なので外出される方も多かったのでは、とお察しし 

ます。そんな中、我が家のお正月のブームは「百人一首」

でした！泊りに来ていた親戚もみんなで輪になってカー

ドを囲み、カードめがけて飛び込みます！私の通った小学

校では、冬限定で百人一首クラブがあったのですが、そこ

での経験を活かし（⁉）わたくし第一位 となり、大人げ

なく大喜びしました（笑）  

このような遊びが、今後も途絶えることなくお正月の遊

びとして続いてくれたらいいなと思いました。 

皆様の一年がまた豊かで健やかでありますように 

本年もよろしくお願い申し上げます。 （大麻 知佳） 

                       


